

## 第2回公式合同テスト中止のお知らせ

株式会社日本レースプロモーション(以下 JRP) 代表取締役社長 白井 裕は、3月28日(月)、29日(火)に富士スピードウェイで開催を予定しておりました「2011年 第2回フォーミュラ・ニッポン公式合同テスト」の中止を決定致しました。

JRP は、3月11日(金)に発生しました東北地方太平洋沖地震により、亡くなられた数多くの方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

今回の地震による被災地の極めて甚大な被害状況、被災された数多くの方々の心情やテスト開催による復旧活動への支障、また断続的に続く余震や交通機関の混乱の中、ファンの皆様やドライバー・チーム・関係者の安全を考え、第2回公式合同テストの中止を決定致しました。

なお、現時点では中止に伴う公式合同テストの代替開催は未定となっております。

### 白井 裕 JRP 社長のコメント

「3月11日(金)に発生しました平成23年(2011年)東北地方太平洋沖地震により犠牲になられた数多くの方々へ、お悔みを申し上げるとともに、被災された方、負傷された皆様に心からお見舞い申し上げます。フォーミュラ・ニッポン関係者一同、一日も早い被災地の復興を願っております。

また、今回の被災状況を考慮し、3月28日(月)、29日(火)に開催を予定しておりました第2回富士公式合同テストも中止させていただきます。一昨日の第1回鈴鹿合同テストに続きまして楽しみにして下さったファンの皆様には、誠に申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。」

【この件に関するお問い合わせ】

株式会社日本レースプロモーション

広報担当 石原

media@f-nippon.co.jp